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Как утилизировать лампы дневного света? Специальной организации в Артях нет.
Получается, что их выбрасывают вместе с остальным мусором, а ведь это неправильно.
Лампы вредны для окружающей среды. Этот экологический вопрос нужно как-то
решать.

  

О. Тарасенко, п. Арти

      

Отвечает заместитель главы Артинского городского округа С.В. Ярушников:

    

- В целях предотвращения неблагоприятного воздействия отработанных
ртутьсодержащих ламп на здоровье граждан и окружающую среду, упорядочения
деятельности по их сбору в настоящее время разрабатывается проект постановления
Администрации Артинского городского округа «О порядке сбора отработанных
ртутьсодержащих ламп и информирования юридических лиц, индивидуальных
предпринимателей и физических лиц о порядке осуществления такого сбора на
территории Артинского городского округа».
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